
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

見慣れた光景だったものが・・ 

校長 下畝 直人 

 ６月６日（火）、私にとっては本校に着任して初めて体育館で全校朝会を行いました。新型コロナウイルス感染症の拡大を防

ぐため、全校児童が体育館に集まって朝会を行うのは３年４か月ぶりです。この間、朝会は校内放送で行い、子どもたちも私

たち教職員も放送朝会に慣れていました。全校児童が体育館に集まるのは、４年生以下の子どもたちにとって小学校に入学し

て初めての体験です。「子どもたちは並べるのだろうか？」「子どもたちを並ばせるのにどれくらい時間がかかるだろう？」「退

場の仕方は？」・・と４年前を思い出しながら当日を迎えました。しかし、それが杞憂であったことを子どもたちの姿が証明し

てくれました。８時２５分。子どもたちはクラスごとに整然と整列し、時間通りに全校朝会は始まりました。 

 私がステージに上ると、子どもたちは静かに話を聞く姿勢になっています。その姿を見てマイクで話すのを止めました。子

どもたちに「おはようございます」とあいさつすると、子どもたちからは大きな声で「おはようございます！」の声が返って

きました。目の前に広がる全校の子どもたちの姿、「おはようございます」の声。コロナ前まで見慣れたこの光景が何ものにも

代え難い素敵な光景であったことに気付かせてくれた瞬間でした。思わず目頭が熱くなりました。話を終え、３年生の子ども

たちが６月の生活目標のお知らせを発表し、最後に全員で校歌を歌いました。体育館に響く子どもたちの歌声は最高でした。 

 もう一つ、学校にコロナ前が戻ってきた光景があります。プールに戻ってきた子どもたちの歓声です。６月２０日（火）に

プール開きを行い、水泳学習が始まりました。６月２０日（火）のプール開き朝会では、司会の先生の「今からプール開き朝

会を始めます」の声に子どもたちから拍手が起きました。それだけ子どもたちは学校のプールでの学習を楽しみにしていたの

でしょう。今年度は、１・２年生は合同でプールに入り、３年生以上は学年ごとにプールに入ります。昨年は５組と５・６年

生だけがクラスごとに水泳学習を行いましたが、今年は各学年１０時間水泳指導の時間をとっています。ＰＴＡ総会の際にも

お話ししましたが、水泳は楽しい学習ですが、プールサイドを走ったりプールの中でふざけたりしたら命に関わる事故につな

がります。プールの約束をしっかり守って、安全で楽しい水泳学習を進めています。 

 ６月は地域の方から嬉しいご連絡もいただきました。ご連絡くださったのは学区に隣接する「上矢部あおぞら公園」でお子

さんを遊ばせていたお母さんからです。お子さんが公園で遊んでいたとき、本校の５年生がお子さんに声をかけて一緒に遊ん

でくれたそうです。「何して遊ぶ？と優しく聞いてくれた姿がとても美しかった」とわざわざ電話で教えてくださいました。 

 もうすぐ夏休みに入ります。「この３年間コロナ禍のためにできなかったことを今年はやろう！」と思われている方も多いと

思います。特別なことをしなくても心を揺さぶる体験は私たちの日常にたくさんあります。そういう素敵な

体験が子どもたちを一回り成長させることを願っています。令和５年度がスタートして４か月。保護者の皆

様、地域の皆様にはたくさんのご支援とご協力をいただきました。ありがとうございました。あらためて感

謝申し上げますとともに、夏休み中も子どもたちを温かく見守っていただけますよう、どうぞよろしくお願

い申し上げます。 

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/okazu/ 
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「つなぐ 自らの成長を自覚し、適切に行動できる岡津っ子」 


